

El aeródromo de Garray impartirá en otoño cursos de paracaidismo

Los gestores comprarán ultraligeros para impulsar la enseñanza del vuelo sin motor

J.M. / Soria

El aeródromo de Garray impartirá a partir de septiembre cursos de lanzamiento de paracaidismo, así como bautizos de lanzamiento acompañados, y de vuelo en ultraligeros. Así lo señaló el gestor de las instalaciones, Santiago Martí. Estas actividades se sumarán a las jornadas de divulgación aeronáutica que se vienen celebrando una vez al mes «con vuelos programados, para gente que quiere hacer el curso de piloto y les iniciamos. Es gente que quiere darse una vuelta por Soria y su provincia, y se les adentra en el mundo de la aviación». En este caso hay paseos desde 125 euros. «Consiste en un vuelo y una pequeña explicación de cuáles son los instrumentos básicos del avión para que el interesado sepa lo que se está haciendo y no se siente simplemente en el avión como si fuera un pasajero. Que sepa lo que va a hacer, y esto está teniendo relativo éxito».

Según Martí «también tenemos dos socios en Soria que cada vez que vamos aprovechan para volar con nuestros aviones», a lo que hay que unir las jornadas de convivencia con otros aeródromos «para que conozcan las instalaciones de Soria».

Añadió que «ahora mismo también estamos con la apertura de la actividad paracaidista, y esto va en dos líneas. Una es la venta del bautismo del paracaidismo y la realización de cursos». Esto todavía no se ha empezado, porque si bien había uno programado para finales de julio «no tuvimos mucho éxito comercial se suspendió, aunque se convocarán a partir del otoño».

Los saltos de paracaidismo de bautismo cuestan a partir de los 225 euros, si bien luego se pueden adquirir una serie de complementos como el vídeo del salto.

Por otra parte el gestor del aeródromo apuntó que también estamos iniciando contactos para ofre-

Actividades previstas en el aeródromo

>Paracaidismo. En el próximo curso en el aeródromo ofrecerán cursos de lanzamiento en paracaidismo y bautizos para lanzarse acompañado desde el avión, que tendrán un coste de 225 euros, que pueden ascender a 300 si se adquiere el vídeo del salto.

>Vuelo sin motor. El aeródromo programará para el próximo curso vuelos sin motor en veleros remolcados. En este caso los vuelos de bautizo tendrán un coste de 100 euros y una duración de 40 minutos, si bien esto depende de las corrientes de aire.

cer cursos de vuelo a vela «o vuelo sin motor, que van remolcados». «Ahora estamos con la negociación de la compra de la avioneta para poder ofrecer este curso». En este sentido no tienen definido el precio de los vuelos sin motor, pero el bautismo rondará en torno a los 100 euros para un vuelo que unos 40 minutos, «pese a que todo depende de las condiciones meteorológicas en ese momento».

En este sentido sentenció que «los objetivos para la temporada que comienza ahora es consolidar el tema de la formación y empezar con el paracaidismo y el vuelo sin motor».

En Soria en este momento cuentan con siete avionetas, todas de Soria. Dos de ellas son de propietarios de Madrid que las tienen en Garray.

En lo que se refiere a la mejora de las instalaciones para el curso que ahora empieza declaró que «vamos a tener que hacer ciertas inversiones para hacer un hangar nuevo, y luego queremos que haya



Lanzamiento en paracaídas en una imagen de archivo.

un espacio para desarrollar las actividades de tipo deportivo, ya que queremos preparar algún campeonato de España el año que viene».

El aeródromo de Garray comenzó el 1 de marzo una nueva etapa en su trayectoria desde que se pusiera en marcha hace 10 años, en esta ocasión de la mano de mano

de la empresa Airpull, que ya venía desarrollando su actividad en la localidad valenciana de Requena. El objetivo que su responsable, Santiago Martí, se pone para esta nueva fase de las instalaciones es «convertirlas en un centro de referencia para la aviación deportiva en este país».